

東又小学校

学校だより

令和2年 5月14日(木)
No. 8
東又小 校長 中越あかね
Tel : 0880-24-0006

3年生 生姜の植え付けしたよ 5月13日

今年も3年生が生姜を育てることにしました。JAの森本英和さんと中平侑希さん、そして東又地域の鬼頭昭憲さんと津野勇夫さんに来て頂き、コンテナ生姜の植え方を習って植えました。3年生は「土をモフモフにしたらいがかなあ?」と言いながら土づくりをしたり、生姜の上にこんもりと土を盛ることを習ってやっていました。今年も金賞を取れるくらい頑張ってお世話しようね。



5年生 防災学習したよ 5月14日

四万十町の危機管理課の方に来て頂き、防災学習をしました。コロナの心配がなかったら1~5年生や、地域の方と保護者のみなさんも一緒に防災学習をしたかったのですが、来年のお楽しみとなりました。

最初は、三密を避け、2グループに分かれて『防災クイズ王決定戦』と『避難所資機材倉庫の中身』をしました。

【避難所資機材倉庫の中身】

「もし東又小学校の体育館が避難所になったらどう?」という質問を投げかけられた子どもたちからは、「床が固い」「寝ていたら人に見られる」「音がする」「狭い」「トイレが臭い」「密集しすぎでコロナが心配」などいろいろな意見が出ました。

東又小学校のプールの横の倉庫の1つが「避難所資機材倉庫」ですが、そこに入っている『避難場所となった時に役に立ちそう

な物』の中から、まずは【ガムテープ】が紹介されました。避難所となった時の廊下の位置をテープで印をつけたり、段ボールを部屋の仕切りとして組み立てたりする時にも使います。またその他にも【簡易トイレ】【テント】【薄めのマット】などを見たり触ったり、組み立てたりしてみました。



【防災クイズ王決定戦】

「南海地震の想定震度は何度で、揺れる時間はどれくらい?」、「家にいる時に地震が来たら、何をしてから家を出るとよいか?」、「家族でイオンに行ったときに地震にあったらどこに逃げたらいい?」、「大きな地震が発生したとき、安否確認の非常用伝言ダイヤルの番号は何番?」などのクイズが出て、正解者は、缶詰をもらいました。結構難しく悩んだけど、缶詰をかけて頑張りましたよ。



【キャタピラエスケープ (火災の避難を学ぶ)】

大きな地震が来たら、火災が起こることも多いです。そんな時、身を小さくして逃げます。その逃げる時の姿勢は、段ボールキャタピラの中を進むイメージだそうです。チームに分かれてキャタピラゲームをしました。キャタピラがまっすぐ進まなくて苦労をした人もいましたよ。



【レスキュータイムアタック (救助人を運ぶ)】

避難所に置いている毛布を利用して、けが人を運ぶ練習をしました。6人で運びましたが、結構重く感じて大変でした。担任の宮竹先生を運んだ時には全員で運んでいました。もしもの時には思い出して、こうやって対応してね。



【防災食試食 (カレーライス)】

防災食の試食を少しさせて頂きました。みんなでセットしたら、火をつけていないのに湯気がモクモク出てきてビックリしました。

出来上がりを分けて食べたらとっても美味しくて、「これを給食で出してほしい」「家でも食べたい～」と大好評でした。子どもたちが試食したものではありませんが、危機管理課から全児童に防災カレーをプレゼントしてくれたので、昨日持ち帰りました。また、お家でも食べてみてくださいね。



試食したカレー⇒

